



vista verde azores GmbH
Tel.: - langString for primary not found - 0231-
226 186 98
Email: info@vista-verde-azores.com

DE: São Miguel Intensiv - eine Woche die größte und vielfältigste Azoreninsel entdecken ||| EN: São Miguel Intensive - discover the largest and most diverse Azores Island during the course of a week

- langString for travelInstructions not found -

DE: Auf dieser individuellen Azorenreise lernen Sie die Insel São Miguel intensiv kennen. Die größte und vielfältigste Insel des Azoren-Archipels wird Sie mit ihren Kraterseen, schwarzen Stränden und atemberaubenden Aussichtspunkten begeistern. Mit Ihrem eigenen Auto sind sie flexibel, und können Ihre Tage ganz nach Lust und Laune gestalten.

Es erwarten Sie unberührte Natur, sattes Grün, Vulkane, idyllische Orte, spannende Museen, wunderschöne Wanderwege und eine Ausfahrt zur Walbeobachtung. Es ist eine immense Vielfalt, die darauf wartet, von Ihnen entdeckt zu werden. Entdecken Sie den eindrucksvollen Vulkankrater von Sete Cidades, an dessen Aussichtspunkt Vista do Rei (Königsblick) bereits der portugiesischen Königsfamilie vor lauter Staunen der Atem stockte. Probieren Sie das einmalige regionale Gericht Cozido, welches in der heißen Erde am Rande des Vulkansees in Furnas gekocht wird. Spazieren Sie durch die leuchtend grünen Teeplantagen von Cha Gorreana, die einzige ihrer Art in Europa, und probieren Sie dort das köstliche Heißgetränk. Erwandern Sie Wasserfälle, gehen Sie im Atlantik schwimmen und erklettern Sie erhaltene Lavaformationen. Die meisten Ihrer Aktivitäten und Ihre Tagesplanung können Sie ganz spontan vor Ort entscheiden.

Untergebracht sind Sie bei der Hotelvariante standardmäßig im 4-Sterne Hotel Talisman (Landeskategorie), das sich in einem restaurierten Herrenhaus im Zentrum der Altstadt von Ponta Delgada befindet. Alternativ, wenn Sie es ruhiger und Nahe am Meer lieben, bieten sich die 5-Sterne Hotels Pedras do Mar oder Verde Mar & Spa an (Landeskategorie), die sich an der Nordküste der Insel befinden. Bei der Variante Landhauspension wohnen Sie in der stilvollen Quinta da Abelheira, die sich in einem Vorort Ponta Delgadas befindet. Sie hat definitiv ihren Preis, ist aber wunderschön. Alternativ erwartet Sie die Quinta Atlantis, eine sehr schöne Unterkunft im Südosten der Insel. Die wunderschöne Anlage Quinta da Mó in Furnas, im Ort der heißen Quellen gelegen, erwartet Sie bei der Variante im stilvollen Ferienhaus, die Quinta Altamira an der Südküste bei der Variante landestypisches Ferienhaus (beide zur Selbstversorgung).

Die Unterkünfte lassen sich selbstverständlich ganz Ihren individuellen Wünschen gemäß abändern – die Insel São Miguel bietet eine große Vielzahl – von landestypischen Unterkünften bis hin zu exklusiven, stilvollen und sehr gehobenen. Bei unseren genannten handelt es sich „nur“ um schöne Beispielunterkünfte. Selbstverständlich können Sie auch zur Mitte Ihrer Reise die Unterkunft wechseln, um einen anderen Teil der Insel besser kennen zu lernen. Die Reise ist ihren Wünschen gemäß anpassbar und natürlich auch mit dem Besuch weiterer Inseln verknüpfbar.

Diese Reise ist für Personen mit eingeschränkter Mobilität nicht geeignet. Nähere Informationen hierzu halten Sie gerne bei uns, sprechen Sie uns darauf an. ||| EN: Get to know the island of São Miguel in depth on this personalized Azores tour. The largest and most diverse island in the Azores archipelago will inspire you with its crater lakes, black beaches and breathtaking viewpoints. You are flexible to explore the island with your own car, but we will give you tips on how to organize your day.

You can expect unspoilt nature, lush greenery, volcanoes, idyllic places, exciting museums, beautiful hiking trails and a whale-watching trip. The island provides an immense diversity, waiting to be discovered by you. Discover the impressive volcanic crater of Sete Cidades, where the Vista do Rei (King's View) viewpoint left the Portuguese royal family breathless with amazement. Try the unique regional dish Cozido, steam-cooked with geothermal heat, on the edge of the volcanic lake in Furnas. Stroll through the bright green tea plantations of Cha Gorreana, the only one of its kind in Europe, and sample the delicious hot drink. Hike waterfalls, go swimming in the Atlantic Ocean and climb cooled lava formations. Most of your activities and your daily schedule can be decided spontaneously on the spot. In the hotel option, you will be accommodated as standard in the 4-star Hotel Talisman (national category), which is located in a restored manor house in the center of the old town of Ponta Delgada. With the country house board option, you stay in the stylish Quinta da Abelheira, which is located in a suburb of Ponta Delgada. The beautiful Quinta da Mó complex in Furnas, located in the town of hot springs, awaits you in the holiday home option (self-catering).

The accommodation can of course be customized according to your individual wishes. The accommodations listed here are just examples. Of course, you can also change accommodation in the middle of your trip to get to know another part of the island better. The trip can be customised according to your wishes and can of course also be combined with visits to other islands.

This trip is not suitable for people with reduced mobility. Please contact us for further information.

- langString for travelHistory not found -

1. - LANGSTRING FOR DAY NOT FOUND -



DE: Anreise auf die Azoren / Insel São Miguel ||| EN:

Arrival in the Azores / São Miguel island

DE: Internationale Ankunft auf São Miguel. Entgegennahme Ihres Mietwagens direkt am Flughafen und Fahrt in Ihre Unterkunft. Hier können Sie aus verschiedenen Varianten wählen: Ein 4-Sterne-Hotel im Herzen von Ponta Delgada, ein 5-Sterne Hotel an der Nordküste, eine komfortable-stilvolle Quinta, eine Pension im Landhausstil oder ein Ferienhaus im Grünen. Bei den Varianten Hotel und Quinta ist Frühstück im Preis inklusive, die Variante im Ferienhaus ist zur Selbstversorgung. Sprechen Sie uns an, wir senden Ihnen dann gerne nähere Informationen zu den Unterkünften zu. Generell gilt: Die Hauptinsel der Azoren bietet eine sehr große Auswahl an Unterkünften, und wir können diese ganz Ihren Wünschen gemäß auswählen. Auch die Aufteilung in zwei verschiedene Unterkünfte ist möglich.

7 Übernachtungen in einem Hotel / einer Landhauspension / einem Ferienhaus ||| EN:

International arrival on São Miguel. Pick up your rental car directly at the airport and drive to your accommodation. Here you can choose from three different options: A 4-star hotel in the heart of Ponta Delgada, a more rural and comfortable quinta or a holiday home in the countryside. Breakfast is included in the price of the hotel and quinta options, while the holiday home option is self-catering. Contact us and we will be happy to send you more information about the accommodation. As a general rule, the main island of the Azores offers a very wide range of accommodation and we can select it according to your wishes. It is also possible to split your stay into two different accommodations.

7 nights in a 4-star hotel in Ponta Delgada / a charming guesthouse / a holiday home

2. - 6. - LANGSTRING FOR DAY NOT FOUND -



DE: Die Insel und Ponta Delgada entdecken ||| EN:

Explore the island of São Miguel and the city of Ponta Delgada

DE: Erkunden Sie in Ihrem eigenen Tempo und nach Lust und Laune mit Ihrem Mietwagen die Schönheiten der Insel. Es bietet sich an, jeweils Touren in den Osten, das Zentralgebiet sowie den Westen zu machen. Neben den im Folgenden genannten Empfehlungen gibt es auf der Insel viele wunderschöne kleine Sandstrände und natürliche Badebuchten im Meer – ideal, wenn Sie im Sommer verreisen! Empfehlungen für den Aufenthalt auf São Miguel:

Entdecken Sie den Westen der Insel. Höhepunkt sind die sagenumwobenen Kraterseen bei Sete Cidades. Auch laden in der Gegend schöne Wanderwege ein, so zum Beispiel eine Wanderung auf dem Kraterand. Auf dem Rückweg in Richtung Ponta Delgada können Sie eine Ananas-Plantage besuchen, in denen wohl schmeckende Delikatessen-Ananas in Gewächshäusern heranwachsen. Die einzigen auf der Welt!

Lernen Sie Ponta Delgada, die Hauptstadt der Insel São Miguel, auf eigene Faust kennen. Zu sehen gibt es u.a. interessante Gebäude aus über 500 Jahren Geschichte. Es lohnt ein Rundgang über die schönen, schwarz-weiß gemusterten Gehsteige durch die historische Altstadt mit ihren geschmückten Balkonen, dem bunten Markt, belebten Plätzen, verwinkelten Gassen, schönen Gärten und einer Vielzahl an Kirchen.

Machen Sie auch einmal einen Tagesausflug nach Furnas. Genießen Sie den Charme des traditionellen Kurortes Furnas mit seinen über 20 heißen Quellen und essen Sie einmal den Eintopf „Cozido“, der in heißen Erdlöchern durch Erdwärme gegart wird. Wandeln Sie durch den Terra Nostra Park, den viele als schönsten Botanischen Garten Europas bezeichnen, und in dem ein Bad im natürlichen Thermalbadebecken mit konstanten 38 Grad lohnt. In der nahen Umgebung lädt der See bei Furnas zu gemütlichen Spaziergängen ein, auch ist dort die Stelle, an der das Cozido in der Erde

gekocht wird.

Der Feuersee Lagoa do Fogo. Der „Feuersee“ liegt abgeschieden in ca. 600m Höhe in einem Krater im unbewohnten Landesinneren der Insel. Vom Aussichtspunkt an der Höhenstraße kann man herrlich den beeindruckenden See und die dortige Farbenpracht der Natur bewundern. Nicht wenige bezeichnen den Kratersee als schönsten der gesamten Azoren.

Der Inselosten – Nordeste. Fahren Sie Richtung Nordosten und machen Sie dabei einen Abstecher zur Teefabrik "Chá Gorreana". Auf den Azoren gibt es insgesamt zwei Teeplantagen (die einzigen in Europa), aber nur "Chá Gorreana" blickt auf eine 125-jährige Tradition zurück. Es lohnt, die Fabrik zu besichtigen und auch die einfache Rundwanderung durch die Teefelder zu machen. Entlang der Nordküste erreichen Sie Nordeste, das Ende der Insel São Miguel.

Geführte Wanderungen: Wenn Sie die Wanderwege der Insel besser kennen lernen möchten, bietet es sich an, geführte Wanderungen unter englischsprachiger Leitung zu buchen. Bei der Erkundung der wunderschönen Natur erzählt der Guide nicht zu etwas über den Weg sondern auch über die Insel an sich. Für nähere Informationen sprechen Sie uns gerne an.

Weitere spannende Aktivitäten: Auf São Miguel gibt es eine Vielfalt an spannenden Aktivitäten. Sei es eine Canyoning-Tour für Anfänger, ein Segelausflug im Katamaran zum Sonnenuntergang, das Schnorcheln mit Delfinen, oder eine Mischung aus Kayak- und Fahrradtour. Sprechen Sie uns bei Interesse an, wir senden Ihnen gerne nähere Infos.

||| EN: Explore the beauty of the island at your own pace and according to your mood with your rental car It's recommendable to set out to the east, the central area and the west. In addition to the recommendations listed below, there are many beautiful small sandy beaches and natural bays on the island - ideal if you are travelling in summer! Recommendations for your stay on São Miguel:

Discover the west of the island The highlight is the legendary crater lakes near Sete Cidades. There are also beautiful hiking trails in the area, such as a hike on the crater rim. On the way back towards Ponta Delgada, you can visit a pineapple plantation where deliciously flavored delicacy pineapples are grown in greenhouses. The only ones in the world!

Get to know Ponta Delgada, the capital of the island of São Miguel, on your own There are interesting buildings from over 500 years of history to see. It's worth taking a walk along the beautiful, black and white patterned pavements through the historic old town with its decorated balconies, colorful market, lively squares, winding alleyways, beautiful gardens and a multitude of churches.

Explore the valley and the town of Furnas. Enjoy the charm of the traditional spa town of Furnas, featuring over 20 hot springs. Try the "Cozido" stew, which is steam-cooked with geothermal heat, dug into the ground. Take a walk through the Terra Nostra Park, which many consider to be Europe's most beautiful botanical garden, and enjoy a dip into the park's natural thermal pool which provides a constant temperature of 38 degrees Celsius. The close by Lake of Furnas invites you to leisurely walks; right at the lake there is the place where the Cozido stew is cooked in the ground.

The lake Lagoa do Fogo. The secluded "lake of fire" is situated in about 600 m height in a crater, in the uninhabited interior of the island. From several viewpoints on the mountain road, you can marvel at the impressive lake and the beautiful colors of nature. The crater lake is considered to be one the most beautiful ones of the entire Azores.

The north-east of the island – Nordeste. Head north-east and make a detour to the "Chá Gorreana" tea factory. There are a total of two tea plantations in the Azores (the only ones in Europe), but only "Chá Gorreana" can look back on a 125-year tradition It is worth visiting the factory and also taking the easy circular walk through the tea fields. Along the north coast you reach Nordeste, the end of the island of São Miguel.

Guided hikes: Book an English-speaking guide to explore the island's hiking-trails amidst wonderful nature. Hiking guides not only know the trails very well, but also provide interesting information on the island. Please contact us for more information.

Other exciting activities: On the island of São Miguel there are a variety of exciting activities to choose from. Be it a canyoning tour for beginners, a sailing trip in a catamaran at sunset, snorkeling with dolphins or a mix of kayaking and cycling. If you are interested, please contact us and we will be happy to send you more information.

7. - LANGSTRING FOR DAY NOT FOUND -



DE: SPEZIELL FÜR SIE INKLUSIVE, WAL- UND DELFINBEOBACHTUNG ||| EN: SPECIALLY INCLUDED FOR YOU: WHALE- AND DOLPHINWATCHING

DE: Ein Urlaub auf den Azoren ist ohne eine Ausfahrt zur Beobachtung der gigantischen Meeressäuger „irgendwie“ unvollständig. Diese ziehen an den Azoren auf Ihren Migrationswegen vorbei und machen wegen des großen Fischreichtums hier gerne eine (lange) Pause. Am häufigsten anzutreffen ist der bis zu 20 Meter lange Pottwal, der sogar hier heimisch ist und, wie einige andere Wal- und Delfinarten, ganzjährig in den Gewässern rund um die Azoren lebt. Freuen Sie sich auch auf die Delfine, die gerne mit dem Ausflugsboot und seinen Wellen spielen und es begleiten. Nachdem es auf den Inseln bis zu Beginn der 1980er Jahre kommerziellen Walfang gab, dreht sich heute zum Glück alles „nur“ noch um die Beobachtung der Giganten der Meere. Die halbtägige Ausfahrt findet ab/bis Ponta Delgada statt. Sie können wählen, ob Sie die authentische und abenteuerliche Variante in einem Festrumpfschlauchboot (Zodiac/Semi Rigid) wünschen oder die etwas komfortablere in einem größeren Ausflugsboot. ||| EN: A holiday in the Azores is, in some ways, “incomplete” without a trip to the world of giant marine mammals. They pass the Azores on their migration routes and they like to take a (long) break in the Azores, due to the abundance of fish. The most common whale is the sperm whale. Like other whale and dolphin species, the sperm whale is native to the area and lives all year round in the waters around the Azores. A male sperm whale grows up to 20 meters long. It’s very likely to get to see dolphins, who like to accompany the excursion boats and play with the waves those create. Commercial whaling on the islands came to an end at the beginning of the 1980s. Today, fortunately everything “only” revolves around observing the giants of the oceans. The half-day excursion takes place from/to Ponta Delgada in a larger catamaran/excursion boat, which is also suitable for small children.

8. - LANGSTRING FOR DAY NOT FOUND -



DE: Heimreise ||| EN: Return Journey

DE: Heute heißt es Abschied nehmen. Fahrt zurück zum Flughafen, dort Abgabe des Mietwagens und Heimflug. ||| EN: It’s time to say goodbye. Drive to the airport, return your rental car and flight back home.

- langString for priceTable not found -		
- langString for from not found -	- langString for until not found -	- langString for price not found -
01.04.2024	31.05.2024	953 €
Hotel Pedras do Mar/Verde Mar (Meerblick!) - pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.04.2024	31.05.2024	2.575 €
mit Quinta da Mo - bei einer reisenden Person im Ferienhaus		
01.04.2024	31.05.2024	1.239 €
Quinta Atlantis - bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.04.2024	31.05.2024	672 €
Quinta Atlantis - pro Person bei 2 Reisendem im Doppelzimmer		
01.04.2024	31.05.2024	1.147 €
mit Hotel Talisman - bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.04.2024	31.05.2024	1.340 €

mit Quinta da Mo - pro Person bei 2 Reisenden im Ferienhaus		
01.04.2024	31.05.2024	687 €
mit Hotel Talisman - pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.04.2024	31.05.2024	556 €
mit Quinta Altamira - pro Person bei 2 Reisenden im Ferienhaus		
01.04.2024	31.05.2024	1.740 €
Quinta da Abelheira - bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.04.2024	31.05.2024	1.010 €
Quinta da Abelheira - pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.04.2024	31.05.2024	895 €
mit Quinta Altamira - bei einer reisenden Person im Ferienhaus		
01.04.2024	31.05.2024	1.717 €
Hotel Pedras do Mar/Verde Mar (Meerblick!) - bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.06.2024	30.09.2024	894 €
Hotel Talisman - pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.06.2024	30.09.2024	777 €
mit Quinta Altamira - pro Person bei 2 Reisenden im Ferienhaus		
01.06.2024	30.09.2024	3.317 €
mit Quinta da Mo - bei einer reisenden Person im Ferienhaus		
01.06.2024	30.09.2024	1.711 €
mit Quinta da Mo - pro Person bei 2 Reisenden im Ferienhaus		
01.06.2024	30.09.2024	1.226 €
mit Quinta Altamira - bei einer reisenden Person im Ferienhaus		
01.06.2024	30.09.2024	783 €
Quinta Atlantis - pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.06.2024	30.09.2024	2.063 €
Quinta da Abelheira - bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.06.2024	30.09.2024	1.462 €
Quinta Atlantis - bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.06.2024	30.09.2024	1.543 €
Hotel Talisman - bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.06.2024	30.09.2024	1.263 €
Hotel Pedras do Mar/Verde Mar (Meerblick!) - pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.06.2024	30.09.2024	2.327 €
Hotel Pedras do Mar/Verde Mar (Meerblick!) - bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.06.2024	30.09.2024	1.271 €
Quinta da Abelheira - pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.10.2024	31.10.2024	672 €
Quinta Atlantis - pro Person bei 2 Reisendem im Doppelzimmer		
01.10.2024	31.10.2024	556 €
mit Quinta Altamira - pro Person bei 2 Reisenden im Ferienhaus		
01.10.2024	31.10.2024	1.147 €
mit Hotel Talisman - bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.10.2024	31.10.2024	2.575 €
mit Quinta da Mo - bei einer reisenden Person im Ferienhaus		
01.10.2024	31.10.2024	953 €

Hotel Pedras do Mar/Verde Mar (Meerblick!) - pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.10.2024	31.10.2024	1.239 €
Quinta Atlantis - bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.10.2024	31.10.2024	1.340 €
mit Quinta da Mo - pro Person bei 2 Reisenden im Ferienhaus		
01.10.2024	31.10.2024	1.717 €
Hotel Pedras do Mar/Verde Mar (Meerblick!) - bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.10.2024	31.10.2024	1.010 €
Quinta da Abelheira - pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.10.2024	31.10.2024	1.740 €
Quinta da Abelheira - bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.10.2024	31.10.2024	687 €
mit Hotel Talisman - pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.10.2024	31.10.2024	895 €
mit Quinta Altamira - bei einer reisenden Person im Ferienhaus		

- langString for included_services not found -

- DE: 7 Übernachtungen auf der Insel São Miguel (verschiedene Varianten)
- 7 Tage Mietwagen Kategorie A Kleinwagen (Beispielmodelle Citroen C1, Toyota Aygo oder ähnlich), ab Ankunft/bis Abreise Flughafen: unbegrenzte Freikilometer, inklusive Vollkaskoversicherung mit Erstattung der Selbstbeteiligung*; zweiter Fahrer ohne Aufpreis möglich; 24-Stunden-Assistenz der Mietwagenfirma
- *Rückerstattung der Selbstbeteiligung: Im Schadensfall müssen Sie vor Ort den Betrag für den entstandenen Schaden an die Mietwagenfirma bezahlen (Maximalsumme der Selbstbeteiligung für Kleinwagen: 700 €). Reichen Sie nach Rückgabe des Wagens/nach dem Urlaub den Schadenbericht, Fotos des Schadens, den Nachweis über den Einbehalt der Selbstbeteiligung und den Mietfahrzeugvertrag bei der Versicherung ALLIANZ in Deutschland fristgerecht ein, so wird Ihnen der Betrag zurückerstattet. Denn dort hat vista verde azores für alle Reisende diese Zusatzversicherung abgeschlossen. Die Zusatzversicherung erstattet den vertraglich geschuldeten und belasteten Selbstbehalt der Kaskoversicherung für Mitfahrzeuge bei Unfall und Diebstahl sowie die vertraglich geschuldeten und in Rechnung gestellten erforderlichen Kosten wegen Beschädigung von Unterboden, Reifen, Windschutz-, Seiten- und Heckscheibe, Außenspiegel sowie Dach des Mietfahrzeuges bei einem Unfall.
- halbtägige Walbeobachtungstour ab/bis Ponta Delgada im Festrumpfschlauchboot oder Ausflugsboot
- ausführliche Reiseunterlagen sowie 24-Stunden-Notfalltelefonnummer (immer englisch sprachig, oft auch deutsch sprachig) vor Ort
- ||| EN: 7 nights on the island of São Miguel (various options)
- 7 days rental car category A small car (example models Citroen C1, Toyota Aygo or similar), from arrival/to departure airport: unlimited free kilometres, including fully comprehensive insurance with reimbursement of excess*; second driver possible at no extra charge; 24-hour assistance from the rental car company
- *Reimbursement of the excess: In the event of damage, you must pay the amount of the damage incurred to the car hire company on site (maximum excess for small cars: €700). If you submit the damage report, photos of the damage, proof of the deductible and the rental vehicle contract to the ALLIANZ insurance company in Germany on time after returning the car/after your holiday, the amount will be refunded to you. This is because vista verde azores has taken out this additional insurance for all travellers there. The additional insurance reimburses the contractually owed and charged excess of the comprehensive insurance for passenger vehicles in the event of accident and theft as well as the contractually owed and charged necessary costs due to damage to the underbody, tyres, windscreen, side and rear windows, exterior mirrors and roof of the rental vehicle in the event of an accident.
- half-day whale watching tour from/to Ponta Delgada in a semi-rigid or excursion boat
- Detailed travel documents and 24-hour emergency telephone number (always in English, often also in German) on site

- langString for not_included_services not found -

- DE: internationale An- und Abreise (möglich mit TAP Air Portugal, Azores Airlines und ggf. weiteren Fluggesellschaften wie Ryanair und Edelweiss)
- Benzin für den Mietwagen
- Weitere Mahlzeiten und persönliche Ausgaben sowie weitere Aktivitäten
- Reiseversicherung
- ||| EN: international arrival and departure (possible with TAP Air Portugal, Azores Airlines and possibly other airlines such as Ryanair and Edelweiss)
- fuel for your rental car
- other meals and personal expenses
- travel insurance